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Apresentação

É com grande satisfação que apresento o Programa de
Governo do amigo Fábio Silva para Barra de
Guabiraba. Quem conhece o Fábio Silva como eu o
conheço, sabe que é um excelente pai de família,
trabalhador, honesto, sincero e um empresário de
sucesso. Quem sabe da sua competência como eu sei,
não duvida que a sua candidatura seja a única que
representa o caminho da mudança para a querida
Barra de Guabiraba. Tenho convicção que ele fará da
cidade que vocês escolham para viver e criar seus
filhos uma cidade mais fraterna, acolhedora, justa e
de oportunidades para todos.

As propostas do amigo Fábio Silva estão presentes
neste Programa de Governo, elaborado a partir de
uma série de debates com as forças políticas
representadas pelo partido que o apoia, pela equipe
técnica e pela sociedade civil. Fábio deu mostras de
sua capacidade e preparo ao articular uma aliança
ampla e qualificada.



Não tenho dúvida que a eleição de Fábio vai significar
uma nova era para a cidade de Barra de Guabiraba. E
que os projetos sociais e de desenvolvimento que por
hora se agigantam no Governo Federal e no Estado de
Pernambuco chegarão à Barra de Guabiraba, levando
benefícios a uma parcela da população que é ignorada
pelo atual governo municipal.

A cidade de Barra de Guabiraba viverá um novo
momento. Fiquei extremamente feliz com a proposta
deste Plano de Governo apresentado pelo amigo Fábio
Silva, pois não tenho dúvidas que irá contribuir para a
retomada do dinamismo econômico que foi a marca da
região desde a chegada da sua indústria de confecção.
Verei a economia de Barra de Guabiraba se recuperar,
verei as lavanderias, as facções, as indústrias, os
trabalhadores de fundo de quintal crescerem e os
postos de trabalho aumentarem em todos os setores.
Barra de Guabiraba precisa aproveitar esse momento,
colocar-se no ritmo do Brasil e transformar essa
recuperação econômica em qualidade de vida para sua
população. 



Barra de Guabiraba é um município privilegiado e tem
recursos para assegurar qualidade de vida à sua
população, mas falta inversão de prioridades. Com
Fábio Silva prefeito, com bons vereadores e a
população participando e fiscalizando o governo, estou
certo que a cidade poderá crescer ainda mais,
distribuindo renda, promovendo a justiça social e
qualificando-se como liderança regional. 

 Essa é minha certeza. 

 Esse é o meu voto. 

 Rildo Feitosa 
Contador 

Mestre em Gestão Pública 
 Coordenador dos Cursos de Contábeis e

Administração 
da Faculdade Uninassau Caruaru






